

8. Newsletter vom 31.12.2011

Zum Jahresende empfehle ich Ihnen eine weiter Veröffentlichung, über das Wissen um unsere Unsterblichkeit:

Zur Erinnerung nochmals zwei bereits kommentierten Veröffentlichungen (lesen Sie dazu meinen Kommentar im [7. Newsletter](#)):

1.) "Das Geheimnis der Goldenen Blüte" (Das klassische Meditationshandbuch des Taoismus) das jetzt erstmals in einer deutschen Fassung der Neuübersetzung von Thomas Cleary (bisher nur auf Englisch erhältlich) erschienen ist. ([Verlagskommentar](#))
Die erste englische Fassung, der deutschen Übersetzung von Richard Wilhelms "Das Geheimnis der Goldenen Blüte", wurde von Cary F. Baynes übersetzt und ist 1931 erschienen. Erst 1991 hat Thomas Cleary den Text neu aus dem Chinesischen übersetzt. Jetzt ist seine brillante Neu-Übersetzung von "The secret of the Golden Flower" aus dem Chinesischen Original, auf Deutsch erschienen.
Diese Zusammenfassung aus dem mehrere tausend Schriften umfassenden "Taoistischen Kanon", verdichtet auf wenigen Textseiten die Definition einer korrekten Meditationstechnik in allen Stadien.

2.) Die zweite Neuerscheinung ist die Veröffentlichung "Meditation des Tao im alten China" (Kurzfassung ursprünglich im Internet), finden Sie jetzt bei mir unter meiner Webseite [texte](#). Der vollständige Text (Komplettversion) ist unter dem Titel "Seinsvollendung des Menschen und der Völker im dritten Jahrtausend" veröffentlicht worden und beschreibt nun erstmals die Meditationsarbeit der "Golden Blüte" exakt und für alle verständlich auf der Webseite von Otto Namenlos / Jürgen Scheibe www.otonamenlos.de. Aus meiner Sicht hat hier zum ersten Mal im Westen jemand aus eigener Praxis und eigenem Erleben diesen Text in seiner ganzen Tragweite verstanden und Technik und Wirkung in allen Einzelheiten genauestens beschrieben weitergegeben.

Schon diese beiden Werke bedeuten einen grossen Fortschritt für meine Suche nach Techniken und Methoden zur Lebensverlängerung und Verjüngung, und nun habe ich einen weiteren Text entdeckt, der zur materiellen Seite der meiner Philosophie der Unsterblichkeit Entscheidendes beiträgt, und möglicherweise eine neue Ära begründet.

3.) Die Veröffentlichung "The Book of Aquarius" schenkt uns die Bauanweisung für den "Stein der Weisen", das "Lebenselixier", Diese Substanz soll Ewiges Leben und Ewige Jugend verleihen, alle Krankheiten heilen und Blei in Gold umwandeln können. Auch dieses Buch ist kostenlos ins Internet gestellt worden: <http://www.thebookofaquarius.com/> Eine deutschsprachige Version ist als käufliches Buch unter dem Titel ["Das Buch Aquarius"](#) erhältlich, der Verlag offeriert die erste Hälfte als [kostenloses PDF](#).

Man mag daran zweifeln, dass es auf materieller Ebene einen Stoff geben soll, der diese Eigenschaften besitzt. Aus meiner eigenen Begegnung mit Frater Albertus 1983 (Albert Riedel) in Zürich an seinem Vortrag „Der Alchemist von den Rocky Mountains“ habe ich gelernt, dass der allchymische Prozess der Veredlung von Materie zu einer Transformation des Geistigen und Psychischen führt, und dass die ganze Arbeit der Veredelung des Menschen dienen muss. Es gab ja damals auch noch eine alchemistische Zeitschrift in der Schweiz die "Quinta Essentia", Zeitschrift für Alchemie - Astrologie - Qabalah, der Paracelsus Research Society Oberarth, Schweiz.

Aus dieser Zeitschrift sind mir doch einige erfolgreiche Versuche bekannt, welche die heute als Spagyrik in Apotheken erhältlichen Heilmittel eingehend in Herstellung und Wirkung beschrieben hat. Ein wichtiger Autor dieser Zeitschrift ist immer noch mit eigener Webseite in der Erfahrungsmedizin tätig; <http://www.dr-nawrocki.de/>.



Ich werde mich genauer dazu äussern, wenn ich das ganze Werk durchgelesen und bearbeitet habe. Ich habe mich als junger Mann entschieden diesen beschwerlichen Weg nicht selber zu erforschen und freue mich um so mehr, dass jemand anderer diese Arbeit geleistet hat. Ich bin jedoch überzeugt, dass diese Möglichkeit in der Schöpfung vorgesehen ist, und kann mir sehr gut vorstellen, dass es schon in früherer Zeit Menschen gab, die diese Wissen besessen, darauf deuten viele Überlieferungen.

Diese drei Neuerscheinungen bedeuten für mich absolute Glücksfälle, von denen alle meine Leser profitieren sollen. Diese neuen Veröffentlichungen bieten vertiefte Erklärungen und Angaben zu allem was ich bereits weiß, mit grosser Freude integriere ich die neuen Erkenntnisse in meine Meditations-Praxis und aktualisiere damit auch meine [Kurzanweisung](#).

Der verzweifelte Überlebenskampf der alten Mächte gleicht dem letzten Tanz von Tyrannen, die negativen Kräfte scheinen ihrer selbst nicht mehr sicher zu sein, wenn man sich die internen Kämpfe anschaut, die ja heute auch in den kommunalen Tageszeitungen dokumentiert werden. Deshalb freut es mich um so mehr, wenn wir rechtzeitig immer wieder Hilfe von der positiven Gegenseite, erhalten, damit wir mit unserem Engagement und unserem Bewusstsein daran mitarbeiten können, die positive Kräfte in der nächsten Zukunft die Führung übernehmen zu lassen.

Mein persönlicher Beitrag besteht in meinem [Informationsangebot](#) auf meinen Webseiten und meinem [Lehrgang](#), ich will damit meinen Teil dazu beizutragen, dass dieser Wandel harmonischer und gewinnbringender für alle verläuft. Falls Sie durch "Zufall" auf diese Informationen stossen, bitte ich Sie, nicht zu zögern, und mein Angebot anzunehmen: Ich stelle Ihnen gerne meine Zeit zur Verfügung für ein kostenloses Vorgespräch, ein persönliches Kennenlernen, einen Gedankenaustausch, eine informative Begegnung.

Mit freundschaftlichen Neujahrs-Grüssen

Peter Todesco